

Producción automotriz 'acelera' 17% en mayo (El Financiero 07/06/17)

Producción automotriz 'acelera' 17% en mayo (El Financiero 07/06/17) AXEL SÁNCHEZ asanchez@elfinanciero.com.mx
Miércoles, 7 de junio de 2017 En mayo de 2017 se armaron en México 327 mil 832 automóviles, un aumento de 17.3 por ciento frente a lo registrado en igual mes del año pasado, la mayor alza desde 2011, muestran datos de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). En conferencia, Eduardo Solís, presidente de la AMIA, destacó que el incremento se debió a que algunas marcas el año pasado tuvieron detenidas varias líneas de producción por paros técnicos, mantenimiento o cambio de plataforma, y otras como KIA, apenas iniciaron operaciones en el país. Fiat Chrysler Automóvil (FCA) es una de las empresas que tuvo paros técnicos durante 2016, por eso en mayo de 2017 registraron un incremento en su producción de 47.6 por ciento; mientras que Volkswagen y Toyota, que estuvieron en la misma situación el año pasado, reportaron para el quinto mes del 2017 un alza de 27.4 y 25.8 por ciento, respectivamente. Caso contrario presentó Honda, empresa que realiza cambios en su plataforma, por lo que redujo en 24.5 por ciento el armado de autos en el país durante el quinto mes de 2017. Esta situación también se reflejó en las exportaciones. En mayo se mandaron a otros países 257 mil 736 vehículos, un alza de 13.9 por ciento frente al mismo periodo de 2016. El presidente de la AMIA destacó que esto se debió al aumento de 15.5 por ciento en las exportaciones a Estados Unidos, destino que representa 76.6 por ciento de los autos que son hechos en el país para mercados externos. "Esto es importante, porque la venta de autos en la Unión Americana está bajando dos por ciento. Esto es por decisiones corporativas de algunas empresas, que antes producían ciertos modelos en otros países y ahora lo hacen en México. También hay un cambio de tendencia de mandar ciertas unidades a Estados Unidos, cuando antes se dirigían a Europa o Asia", comentó. Histórico Entre enero y mayo de 2017 se produjeron en México un millón 549 mil 709 autos, un alza de 14.4 por ciento frente a lo registrado en el mismo lapso de 2016, según datos de la AMIA. Es la primera vez en la historia que México produce más de un millón 500 mil vehículos en un periodo menor a seis meses. En exportación, se mandaron a otros países un millón 236 mil 708 coches, cantidad 14.5 por ciento superior a lo reportado en los primeros cinco meses del 2016. El presidente de la AMIA afirmó que trabajan en la renegociación del TLCAN, pero anticipó el acuerdo se mantendrá porque es el mismo sentimiento que tienen los armadores en Es